



La députée de la nation issue de la circonscription du Haut Nyong est revenue sur le terrain, cette fois ci pour encourager les jeunes planteurs de Cacao.

C'est le village Anguengue dans l'arrondissement de Mbouanz par Angossas qui ouvre ses portes à la dame du peuple le 11 octobre dernier. Première étape d'une série de distribution solennelle du matériel végétal dans trois unités administratives du Haut Nyong.

20 bénéficiaires sont triés sur le volet ici. Parmi eux, trois chefs traditionnels, des jeunes femmes et des hommes choisis sur la base de leurs lettres d'engagement à s'investir dans la culture du Cacao. *« L'âge technique des plants est de six mois. Chaque bénéficiaire peut créer désormais une plantation de cacaoyers sur un espace d'un hectare. Le projet parlementaire est intitulé : programme d'appui aux femmes et jeunes pour la création des exploitations agricoles. La mise en place des pépinières et la distribution des plants sont les principales activités. Les bénéficiaires sont choisis sur le volet selon certains critères par les autorités traditionnelles »*, nous renseigne une autorité sur place.

« Il est bon de donner un morceau de poisson à un frère mais il est davantage mieux d'apprendre à celui-ci à pêcher pour son autonomisation. C'est pourquoi nous voulons remercier vivement la donatrice pour son geste mémorable. En effet, le projet va permettre aux bénéficiaires de sortir de la pauvreté ambiante ». Paroles de Jean Christian ABÈ (porte-parole des bénéficiaires).



Pour la maman des jeunes du Haut Nyong, Berthe NANGA MÉFANT, il est question de mettre en place sur une période de 05 ans, une grande zone agricole de 1000 Ha de cacaoyers et 1000 Ha de bananes douces et plantains.

Le coût global de ce don est estimé à une rondelette enveloppe de 10 millions de FCFA. « Aux bénéficiaires, je m'adresse à vous comme votre maman, votre sœur, votre aînée. En ma qualité d'ingénieur général d'agriculture hors échelle, je puis vous rassurer que la terre ne trompe pas. J'étais comme vous, j'ai cru en moi et toute jeune, j'ai osé et j'ai aimé l'agriculture et c'est devenu une passion. Vous pouvez aussi être de grands agriculteurs à votre tour. Il suffit de creuser, de fouiller et de bêcher. Tout repose à présent entre vos mains » a martelé la dame du développement. L'élue du peuple se dit convaincu qu'avec son projet, le département va accroître sa production agricole d'ici quelques années. ELOUANGUE MEBAND Rachel Cunegonde, une bénéficiaire ne tarit pas d'éloges sur ce geste de cœur : « je me réjouis de ce don de l'hon Berthe NANGA MÉFANT. En effet, ce que nous avons toujours eu l'habitude de regarder à la télévision est déjà une réalité palpable et observable chez nous. Par ce geste, elle nous montre le chemin à suivre. Celui de la terre qui ne trompe pas je vais effectivement mettre ces plants en terre et lorsque vous reviendrez bientôt pour le suivi, vous viendrez visiter ma plantation ». C'est une jeune dame très heureuse de ses 1200 plants de cacaoyers reçus. .

« L'arrondissement de Mboanz constitue un grand bassin de production agricole. Le développement de cette partie du pays passe inéluctablement par cette activité. Nous voulons vous rappeler que cette initiative rentre dans le cadre des politiques publiques de développement. Qui dit merci en redemande encore. Ne perdez pas de vue que cette localité est également votre fief électoral. Vous avez tout notre soutien», a lancé le deuxième adjoint au maire de la commune d'Angossas, Mr MPOUMZOCK.

En réaction à toutes ces paroles, l'honorable Berthe NANGA MÉFANT a fait la promesse de revenir dans de brefs délais avec d'autres projets porteurs en faveur des populations locales.

Elle a également promis de jeter un coup d'œil aux problèmes liés à l'absence de certains

projets sociaux notamment l'eau, la santé, l'aménagement des routes et l'électrification des zones rurales.

Rappelons que c'est 72 jeunes hommes et femmes issus des arrondissements de Mboanz, Abong Bang , Messamena et Bebend qui repartent ainsi à la conquête des espaces plantations du vaste département du Haut Nyong.

Par Alain HALYNAS